

INFORMATIONSSABEND

Donnerstag 29. Nov. 2012, um 19.00 Uhr
2860 Kirchschatlag, Bräuhaus Kogelbauer



Ein Haus, um gemeinsam alt zu werden!

Das Hausgemeinschaftsmodell

Wenn einmal das „frühere Leben“ im gewohnten Zuhause endet, was genau erwartet man, um in Würde alt zu werden? Endet mit dem Einzug in eine Pflegeeinrichtung das bisherige bürgerliche Dasein an dessen Pforte? Was bereitet Genuss und Lebensfreude auch bei angehender Demenz und Pflegebedürftigkeit? Wie will ich selbst einmal behandelt werden, wenn ich im Alter Unterstützung benötige?

Das Hausgemeinschaftsmodell ist die entscheidende Antwort:

Nach dem Motto „Lebensqualität – lebenslang“ ein Konzept für hochbetagte, betreuungswürdige Menschen in einem gemeinsamen Haus.

So sieht die neue Form des Wohnens betagter Menschen in Österreich aus:

- Mehr daheim, weniger Institution, sich zu Hause fühlen und einen sinnerfüllten Alltag erleben
- Es gibt daher Wohnungen mit Küche, Ess- und Wohnzimmer
- Wenn Sie die Räume betreten, riecht es nach Apfelstrudel und gutem Essen und nicht nach Linoleum und Desinfektionsmittel
- Der eigene Wohnbereich sichert die Privatsphäre
- Die Arbeit der MitarbeiterInnen findet mit und bei den BewohnerInnen statt
- Alltagsnormalität wie daheim und keine Institution
- Mit den BewohnerInnen gestalten sie das Tagesgeschehen beim gemeinsamen Aufräumen, Kochen, Waschen und Bügeln
- Jede „Familie“ gestaltet sich ihren Alltag in ihrem Zuhause so gut sie können selbst
- Wichtig dabei ist: Jeder **kann** - keiner **muss**!



Das so genannte Hausgemeinschaftsmodell, in dem zehn bis zwölf BewohnerInnen innerhalb einer Einrichtung in einem familienähnlichen Verbund leben, schließt die Lücke zwischen betreutem Wohnen und der stationären Einrichtung (wie z.B. Pflegeheim).

Damit dieses Modell auch erfolgreich umgesetzt werden kann, wird dieses Projekt von einem erfahrenen und erfolgreichen Team begleitet, welches bereits viele solcher Einrichtungen in ganz Österreich verwirklicht hat.

Informationsabend:

Donnerstag, 29. November 2012, 19.00 Uhr, Bräuhaus Kogelbauer - 2860 Kirchschatlag, Hauptplatz 23

Wir ersuchen um Ihre Anmeldung! Achtung: begrenzte Teilnehmerzahl!

E-Mail: vortrag@F40.elcotech.at Tel.: 02646 377 322

Vortragende:

Gerhard Osterbauer/F40-Projektentwicklung, Dipl.-Ing. Günther Ranninger/Ranninger Consult GmbH

Nähere Informationen www.ranconsult.com der Film: „Mitten im Leben“ gibt Ihnen Antworten auf viele Fragen!